

Journée difficile pour les voyageurs d'affaires, ce mardi 12 septembre



La journée d'action du 12 septembre, contre les modifications du Code du travail notamment, risque de perturber les déplacements des voyageurs d'affaires, ce mardi 12 septembre. Attention sur le rail, les perturbations débuteront dès ce lundi soir, y compris sur le RER B qui dessert les aéroports parisiens.

Perturbations SNCF :

La CGT, Sud-Rail et FO-First appellent à la grève ce mardi 12 septembre, contre les ordonnances destinées à modifier le Code du Travail mais aussi pour appeler leurs adhérents à la vigilance sur le statut des Cheminots. Aux dernières nouvelles, l'UNSA et la CFDT Cheminots n'appellent pas à suivre ce mouvement.

Le mouvement est annoncé du lundi 11 septembre à 19h00 jusqu'au mercredi 13 septembre à 08h00. Le trafic devrait être perturbé sur le RER A (deux trains sur 3) et sur le RER B qui dessert Orly et Roissy (un train sur deux), mais trafic attendu normal dans le métro.

Voici les prévisions de trafic :

- Normal sur les lignes TGV
- Normal sur les lignes internationales
- Quasi normal sur la majorité des lignes en Ile-de-France, avec perturbations diverses sur les lignes RER B, C et D
- 70% de trafic normal sur TER
- 1 train sur 2 en moyenne sur Intercités

Pour se renseigner, [l'info en temps réel de la SNCF](#)

Perturbations Air France :

Sur son site, Air France annonce que « Dans le cadre du mouvement national d'appel à la grève en France le mardi 12 septembre 2017, des perturbations sont à prévoir sur nos vols domestiques. Des retards et des annulations de dernière minute ne sont pas à exclure ».

Au-delà, ce mardi marque le dernier jour du mouvement des pilotes SPAF, et l'appel à la grève des hôtesses du SNPNC.

Il est donc plus prudent de [s'informer sur le site de la compagnie](#) avant de se rendre à l'aéroport.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

All latest news from tourism and corporate travel area

News letter

11/09/2017

AMPLITUDES

Business Travel

Rough day for corporate travelers tomorrow, Tuesday September 12th 

The action day of September 12th, against changes applied on French Labour Code in particular, threatens to disrupt corporate travelers' trips tomorrow, Tuesday September 12th. Beware of rail transportation, disruptions will start this Monday evening, including on RER B which serves airports of Paris.

SNCF disruptions:

The unions CGT, Sud-Rail and FO-First call to go on strike on Tuesday September 12th, against orders intended to affect French Labour Code but also to call their members for vigilance about railroader status. According to the latest information, the unions UNSA and CFTD "railroader" do not call to take part in this action.

The social action is planned from Monday September 11th at 07pm to Wednesday September 13th at 08am. Traffic should be disrupted on RER A (two trains out of three) and on RER B serving Orly and Roissy airports (one train out of two), but normal traffic expected for the subway.

Traffic forecasts :

- Normal on TGV (high speed trains) routes
- Normal on international routes
- Near normal on the majority of routes in the Ile-de-France region, with various disruptions on RER B, C and D
- 70% normal traffic on TER
- 1 train out of 2 on average on Intercités

Stay up to date, [SNCF real time information](#)

Air France disruptions :

Air France states on its website « As part of the national strike call movement in France on Tuesday 12 September 2017, disruptions are expected on our domestic flights. Delays and last-minute cancellations cannot be ruled out ».

Beyond that, this Tuesday marks the last day of the SPAF pilots' movement, and the call for a strike by the NPSNC hostesses.

It is therefore prudent to check the [airline's website](#) before going to the airport.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>